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Золотая пара: Анастасия 
Мишина и Александр Галлямов
Наши студенты выиграли 
чемпионат Европы  
по фигурному катанию стр. 2

Прямо в цель!
Петербургские подростки 
состязались в пулевой стрельбе

 стр. 3

Топ-5 новых легионеров РПЛ 
сезона 2021/2022
Определяем лучшие трансферы 
российских футбольных клубов
 стр. 6–7

стр. 4–5

ЕКАТЕРИНА ЛИПИТЕНКО:  
«СПОРТ УЧИТ ПРЕОДОЛЕВАТЬ СЕБЯ»
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Софья ФЁДОРОВА

Действующие чемпионы мира Анастасия 
Мишина и  Александр Галлямов блиста-
тельно дебютировали на  чемпионате Ев-
ропы. Они выиграли короткую программу, 
обновив мировой рекорд. За  свой прокат 
чемпионы планеты получили 82,36  балла, 
а за произвольную программу 157,46 балла.

Победная сумма достигла 239,82.

Анастасия Мишина и Александр Гал-
лямов установили два мировых рекорда: 
по произвольной программе и по сумме 
баллов, уверенно взяв титул чемпионов 
Европы.

Настя и  Саша незаменимы в  нашей 
сборной, по  их прокатам можно понять, 
что им нет равных не  только в  России, 
но  и  в  мире. Они продолжают идти впе-
ред и завоевывать золотые места. Следу-
ющий этап — зимние Олимпийские игры 
в Пекине.

Желаем нашим спортсменам успе-
хов, здоровья и новых побед!

фигурное катание

В Таллине (Эстония) с 12 по 16 января проходил 
чемпионат Европы по фигурному катанию‑2022.  
Наши студенты растопили лед и сердца зрителей.

Михаил ПАНЬЧАК

Николай Александрович Панин-Коломенкин родил-
ся 8 января 1872 года. Он получил высшее образование 
в  1898  году в  Петербургском университете (отделение 
естественных наук физико-математического факультета), 
где на курсе анатомии познакомился с Петром Францеви-
чем Лесгафтом.

Николай Панин-Коломенкин всегда занимался спор-
том: помимо фигурного катания, увлекался велосипед-
ным спортом, легкой атлетикой, греблей, плаванием, лы-
жами, играл в футбол и хоккей.

В 1901  году Николай Панин-Коломенкин, победив 
во  Всероссийском первенстве по  «искусству катания 
на коньках», был признан лучшим фигуристом России.

На чемпионате мира в 1903 году Николаю Панину-Ко-
ломенкину досталось второе место после шведа Ульриха 
Сальхова.

В 1908  году состоялись главные соревнования 
в  жизни российского фигуриста. Николай Панин-Коло-
менкин сначала, в феврале, выиграл Международные со-
ревнования по фигурному катанию в Петербурге, обойдя 

Сальхова на 16,2 балла. Затем, в октябре 
1908  года, на  Олимпийских играх 

в  Лондоне он безупречно исполнил 
на льду настолько сложные рисун-

ки фигур, что пораженные судьи 
единогласно отдали россияни-
ну первое место. Так фигурист 

Николай Панин-Коломенкин 
завоевал первую в  истории 

страны золотую Олим-
пийскую медаль и  тем 

самым открыл олим-
пийский путь 

другим росси-
янам.

ПАНИН-КОЛОМЕНКИН — 
ЗАЧИНАТЕЛЬ  
ОЛИМПИЙСКИХ ПОБЕД
В этом году исполнилось 150 лет 
со дня рождения выдающегося 
спортсмена, педагога, чьи 
достижения стали исходной точкой 
развития фигурного катания для 
целой страны, первого олимпийского 
чемпиона в истории России Николая 
Панина‑Коломенкина.

ЗОЛОТАЯ ПАРА:  
АНАСТАСИЯ МИШИНА  
И АЛЕКСАНДР ГАЛЛЯМОВ
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Виктория ШЕМЕТОВА

Мероприятие посвяще-
но 78-й годовщине полного 
освобождения Ленинграда 
от  вражеской блокады. В  этом 
году в  соревнованиях приняли 
участие 22  команды и  более 
170  человек в  личном зачете. 
Стрельба производилась из по-
ложения, сидя с  опорой локтя 
о стол на дистанцию 10 метров. 
Участникам предлагалось вы-
полнить три пробных и 10 зачет-
ных выстрелов по  двум бумаж-
ным мишеням. Организаторы 

утверждают, что достойные ре-
зультаты показали, как опытные 
спортсмены, так и новички.

В отличие от  других видов 
спорта, где спортсмены состя-
заются в  единоборстве друг 
с  другом, в  пулевой стрельбе 
стрелок ведет самый трудный 
из поединков — поединок с са-
мим собой. На  соревнованиях 
ребята показали тренерам, 
что занятия не  проходят да-
ром. Все приобретенные ими 
знания и  умения успешно при-
меняются на  соревнованиях. 
Несмотря на весьма ощутимый 
дух борьбы, в зале царила дру-
жественная и  жизнерадостная 
атмосфера.

Фото: Виктория ШЕМЕТОВА

стрельба

ПРЯМО В ЦЕЛЬ!

В Центре детского технического 
творчества «Охта» 17–20 января 
состоялись открытые лично‑командные 
соревнования по пулевой стрельбе 
из пневматической винтовки среди 
обучающихся образовательных учреждений, 
подростковых патриотических 
объединений и клубов, стрелковых секций  
Санкт‑Петербурга. 

Мария МАРШАЛОВА

До открытия  XXIV зимних 
Олимпийских игр в  Пекине, а  так-
же Паралимпийских, остаются 
считанные дни. Участники уже при-
бывают в  Китай, гостей игр ждут 
с  воодушевлением и  усиленными 
всевозможными антиковидными 
мерами, так как именно эта страна 
первая столкнулась с COVID-19.

XXIV зимние Олимпий-
ские игры будут проходить 

с  4  по  20  февраля, Паралимпий-
ские же — с 4 по 13 марта. Интерес-
но отметить, что столица Китая ста-
нет первым городом, принявшим 
у себя когда-то и летние, а теперь 
и зимние Олимпийские игры.

От Санкт-Петербурга за  сто-
лом переговоров с  Китаем можно 
было увидеть наших спортсменов: 
председателя Комитета по  физи-
ческой культуре и  спорту, сере-
бряного призера Олимпийских игр 
1996 года Антона Шантыря, шести-

кратную олимпийскую чемпионку 
по  лыжным гонкам, заслуженного 
мастера спорта СССР и России, Ге-
роя Российской Федерации Любовь 
Егорову, олимпийского чемпиона 
по гандболу, заслуженного мастера 
спорта СССР Юрия Нестерова.

Были подняты важные для 
обеих сторон вопросы, связанные 
с сотрудничеством России и Китая 
в  области физической культуры 
и  спорта, значимостью Олимпий-
ских игр и  налаживанием связей 
между спортивными сообщества-
ми двух стран среди молодежи. 
Китайская сторона отметила, что 
в Пекине пройдут очень экологич-

ные и высокотехнологичные Олим-
пийские игры. Роботы, транспорт-
ные средства на  новой энергии 
и  другие высокие технологии уже 
ожидают участников. Они сыграют 
большую роль в проведении и обе-
спечении мероприятий в разумной 
и экологически чистой среде. Тех-
нологии  — важная особенность 
предстоящих Олимпийских и Пара-
лимпийских игр в Пекине.

По материалам Комитета 
по физической культуре и спорту

Олимпиада

РОССИЯ С КИТАЕМ 
НАВЕЛИ МОСТ
В преддверии старта XXIV зимних Олимпийских 
игр в петербургском Китайском культурном 
центре 25 января состоялся телемост 
между Россией и Китаем «Вместе ради общего 
будущего».
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Арина ЗОТИКОВА

— Катя, ты можешь назвать главную пси-
хологическую проблему большинства спор-
тсменов?

— Я считаю, что у  спортсменов меньше 
психологических проблем, чем у других людей, 
не занимавшихся спортом никогда. Потому что 
люди, причастные к  высоким физическим на-
грузкам, учатся преодолевать себя и  различ-
ные трудности с детства. Так, они более стойкие 
ко всем обстоятельствам жизни благодаря вос-
питанию волевых качеств, дисциплины и силы 
духа. Единственное, наверное, что  бы я  здесь 
могла отметить, — это одержимость. Именно 
ее можно назвать проблемой в  спорте. Порой 
люди настолько одержимы победой, что не за-
мечают, когда пора остановиться. Отсюда выте-
кают последствия в виде сильных травм, после 
которых не только о спорте, но и о нормальном 
функционировании в обычной жизни речи идти 
не  может. Такая чрезмерная вовлеченность 
в  спорт ведет к  тому, что у  человека в  один 
момент могут рухнуть все иллюзии. Напри-
мер, когда ты становишься вторым номером, 
а не первым, по причинам, которые не зависят 
от тебя. Это я говорю о крупных соревнованиях, 
таких как Олимпиада, в которых все поставлено 
на  кон. Тогда в  один момент может наступить 
очень сильное разочарование, потому что ты 

жил этим событием: тренировался с утра до ве-
чера, все мысли были только об одном, нервы 
были на пределе. Ты сделал все, что нужно, что-
бы стать чемпионом, и на этом пути для тебя все 
остальное не имело никакого значения. Но по-
литические игры оказались сильнее. Так что 
теперь тебе нужно попытаться состыковать эту 
несправедливую картину в своей голове и по-
пытаться жить дальше. Вот она одержимость.

— Что было главным толчком к  профес-
сиональному занятию спортом?

— Наверное, главную роль сыграл талант. 
Когда человек делает то, что ему предназначено, 
все двери перед ним открыты. Второе — поддерж-
ка близких, в чьих глазах я видела веру, надежду, 
а потом еще и  гордость, и восхищение. Бывало, 
приехав на соревнования, я говорила без сомне-
ния: сегодня победа будет наша, а в глазах роди-
телей и тренеров читала: мы знаем. В этом слия-
нии, мне кажется, и есть ключ к успеху!

— Какова твоя главная профессиональ-
ная цель? Что будешь делать после ее дости-
жения?

— Спорт уже позади. Моей главной целью 
была победа на чемпионате России, но, к сожа-
лению, бальные танцы  — очень субъективный 
вид спорта, и нам не повезло, что в судейской 

линейке оказался тренер победителей. Поэто-
му мы с моим партнером остановились на зва-
нии двукратных вице-чемпионов России. Мне 
этого не  хватило. Поэтому в  возрасте 14  лет, 
разочарованная, я  пошла на  художественную 
гимнастику с новой целью: пока я не выполню 
КМС, из зала не уйду. В 17 лет я выполнила свою 
установку и  завершила профессиональную 
спортивную карьеру.

|  СПОРТСМЕНЫ БОЛЕЕ СТОЙКИ  
БЛАГОДАРЯ ВОСПИТАНИЮ  
ВОЛЕВЫХ КАЧЕСТВ, ДИСЦИПЛИНЫ  
И СИЛЫ ДУХА

Гимнастка, студентка факультета  
летних олимпийских видов спорта  
НГУ им. П. Ф. Лесгафта, Санкт‑Петербург 
Екатерина Липитенко поведала нам о своей 
жизни, спортивной карьере и психологических 
навыках, помогающих добиться всех 
поставленных целей.

ЕКАТЕРИНА ЛИПИТЕНКО: 
«СПОРТ УЧИТ 
ПРЕОДОЛЕВАТЬ  
СЕБЯ»
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è — Назови несколько эффективных пси-
хологических приемов, с  помощью которых 
ты настраиваешься на успех.

— Первое  — прокручивать многократно 
перед соревнованиями идеальный вариант вы-
ступления с закрытыми глазами. Так создаются 
определенные нейронные сети в голове, и шаг 
за  шагом в  мозге устанавливается неврологи-
ческое аппаратное обеспечение в преддверии 
опыта. Так мы даем сигнал нашему телу про-
явить больший потенциал через экспрессию 
новых генов. Происходит сонастройка нового 
разума и  обновленного организма, что приво-
дит к  успеху. Об  этом можно почитать в  книге 
«Сверхъестественный разум» доктора Джо Дис-
пензы. Второй прием — это возвышенные эмо-
ции. Нельзя подпускать в  свой мозг ни  одной 
плохой мысли, тогда все события будут склады-
ваться нужным образом. Проверено на практи-
ке — работает. Эти же принципы можно исполь-
зовать и в обычной жизни.

— Сложно ли жить на два города? Как ты 
совмещаешь учебу с работой?

— Не так  уж и  сложно. Это было даже ча-
стью моей мечты. Как однажды я писала в своем 
Инстаграм: «Плюс жизни на  два города: мож-
но сохранять внутреннее спокойствие Питера 
и  быть динамичным в  действиях, как Москва». 
Это правда. Такой образ жизни имеет много 
преимуществ. Мне нравится менять обстановку, 
потому что я  человек творческий и  не  люблю 
рутину. Больше знакомств  — больше поле для 
возможностей. Совмещать очную учебу в одном 
городе и две работы в другом — да, сложновато. 
Но, во-первых, это очень дисциплинирует и пока-
зывает, что нет задач, которые нельзя решить. 
Во-вторых, я  понимаю, для чего все это. Когда 
у тебя есть конечная мотивация, ты можешь от-
казываться от ежеминутных развлечений в виде 
тусовок или просмотра сутками сериалов. По-
тому что ты понимаешь, что это как раз время 
для создания будущего. И  пока другие отходят 
от пятничного похмелья, я иду в зал с осознани-
ем, что сейчас я уже на шаг впереди.

— Расскажи о  последней прочитанной 
книге, не  относящейся к  сфере твоей дея-
тельности. Опиши свои впечатления.

— Последняя книга, которую я прочитала, — 
«Над пропастью во  ржи» Джерома Сэлиндже-
ра. Мне очень близок ее главный герой. Нам 
в  жизни ставят рамки: школы, университеты, 
законы и моральные принципы — все это также 
очень сдерживает потенциал талантливых лю-
дей, которые могут изменить мир. Но  больше 
всего меня огорчает то, что понижаются стан-
дарты культуры, что автоматически приводит 
некоторых людей в негодование и делает изо-
лированными от основной массы общества.

— Назови самые невероятные события 
в своей жизни.

— Самый яркий отпечаток в  спортивной 
карьере, бесспорно, оставили международные 
соревнования в  Таиланде. Когда мы вышли 
на паркет, за нас болел целый зал незнакомых 
людей. Станцевав десять туров, мы находи-

лись в  состоянии эйфории. Другое «неверо-
ятное» событие — это приглашение переехать 
в Москву ради работы. Я искала альтернативу 
спорту и начала заниматься вокалом. Я поеха-
ла на занятие к вокальному продюсеру лейбла 
Black Star и  проекта «Песни на  ТНТ», вокаль-
ному тренеру Михаилу Касымову, у  которого 
занимаются многие артисты. Я  и  догадаться 
не  могла, что впоследствии он позовет меня 
быть его помощницей. Жизнь  — «невероят-
ная» штука.

— Что тебе больше по  душе: активность 
или релаксация?

— Активность мне все-таки больше 
по душе, нежели релаксация, потому что имен-
но она дает развитие и  рост, но  все должно 
быть в меру. Если в процентном соотношении, 
то у меня это где-то 85/15. Мне кажется, это оп-
тимально, потому что именно так отдых прохо-
дит более качественно и имеет свою ценность. 
Что немаловажно для эффективной активности.

— Сформулируй свое отношение к спорту 
в пяти словах.

— Мое отношение к  спорту таково: этим 
должен заниматься каждый. Физические на-
грузки  — это про гармоничное развитие тела 
человека, про здоровье и  красоту. Необяза-
тельно это делать профессионально, можно вы-
брать активность, которая вам будет по  душе: 
йога, растяжка, бассейн, лыжи и многое другое. 
Главное, чтобы это приносило удовольствие, 
а  не  было средством изнеможения организ-
ма. Только тогда это будет иметь позитивное 
воздействие. Я  очень рада, что сейчас спорт 
активно внедряется в  жизнь каждого, потому 
что свою жизнь без этого я  бы представить 
не смогла.

Фотоиз архива Екатерины ЛИПИТЕНКО

|  ГЛАВНОЕ, ЧТОБЫ ФИЗИЧЕСКИЕ 
НАГРУЗКИ ПРИНОСИЛИ УДОВОЛЬСТВИЕ, 
А НЕ БЫЛИ СРЕДСТВОМ ИЗНЕМОЖЕНИЯ 
ОРГАНИЗМА
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Егор АЛЕКСЕЕВ

Как это часто бывает, кто-то, что называ-
ется, «выстреливает», а кто-то так и не раскры-
вает своего потенциала. В нашем топе предла-
гаем выделить тех, кто сумел заявить о себе и, 
быть может, уже сейчас находится на  радаре 
у европейских клубов.

5 МЕСТО.  
АЛЕКСИС БЕКА-БЕКА («Локомотив», Москва)

Самый молодой участник топа: французу 
всего 20 лет. Был приобретен у «Кана» за 6 мил-
лионов евро. Трансферная стоимость на август 
2021 года оценивалась в 800 тысяч евро. На ян-
варь 2022  года составляет уже 3,5  миллиона 
евро. На  Алексиса делалась большая ставка 

не  только на  перспективу, 
но  и  на  настоя-

щее  — 8  но-
мер, полу-
ченный им, 

говорит об  этом очень ярко. Это номер явно 
не для игрока скамейки. Собственно, таковым 
он и не является — 10 матчей в РПЛ, 9 из кото-
рых в стартовом составе. В 6 матчах Лиги Евро-
пы — все матчи в старте. Правда, пока хромает 
результативность — всего 3 голевые передачи 
на два турнира. Но основное его амплуа — цен-
тральный опорный полузащитник, и  не  подра-
зумевает обилие голов. В  общем, пока транс-
фер можно назвать весьма успешным. Уже 
сейчас Бека-Бека в свои 20 лет — один из клю-
чевых игроков «Локо», качественно выполняю-
щий свои функции на  поле. И, конечно, удер-
жать и давать прогрессировать такому таланту 
«железнодорожники» смогут только лишь ста-
бильным участием в  еврокубках. В  противном 
случае нет сомнений: на  него найдутся новые 
покупатели.

4 МЕСТО.  
АНДЕРС ДРЕЙЕР («Рубин», Казань)

Датчанин перебрался в казанский «Рубин» 
из «Мидтьюлланда» (к слову, занимающего сей-
час первое место в  чемпионате Дании) летом 
прошлого года за 7 миллионов евро при транс-
ферной стоимости в  6  миллионов. По  данным 
портала Transfermarkt, на январь 2022 года его 
стоимость выросла на  1  миллион евро и  те-

перь составляет 
7  миллионов. Ан-
дерсу 23 года, ос-
новное амплуа  — 
правый вингер. 
Футболист очень 
мощно ворвался 
в РПЛ — в 12 мат-

чах — 7 голов, что, безусловно, делает его од-
ним из лидеров атаки клуба и игроком старта. 
Хочется отметить его отличную физическую 
подготовку  — 12  матчей датчанин провел 
в  стартовом составе, из  которых 10  матчей он 
отыграл все 90 минут. Сейчас «Рубин» находит-
ся на 10 месте в турнирной таблице, а до зоны 
стыковых матчей — всего 3 очка. Кажется, при 
таких раскладах казанцам будет очень трудно 
удержать ряд молодых и перспективных футбо-
листов, в том числе и Дрейера. Но игрок толь-
ко-только перешел в  команду, скорее всего, 
«Рубин» сохранит прописку в  РПЛ, и  вот уже 
в  следующем сезоне, с  чистого листа, будет 
видно, каковы перспективы клуба и  получит-
ся ли сохранить такой талант. Но опять же — без 
еврокубков это сделать крайне сложно.

3 МЕСТО.  
ДЖОН КОРДОБА («Краснодар», Краснодар)

Самый дорогой трансфер в  нашем списке. 
За  28-летнего форварда «Краснодар» выложил 
немецкой «Герте» 20 миллионов евро. Для рос-
сийских реалий  — очень внушительная сумма. 
Такие покупки говорят о стремлении «Краснода-
ра» заявить о себе не только в России, но и в Ев-
ропе. Судя по всему, стратегия с воспитанниками, 

которой придерживался 
владелец клуба Сергей 

Галицкий, дала некий 
сбой, и  «быки» вопре-
ки этой философии 
совершают очеред-
ную дорогостоящую 

покупку.

Российский футбольный чемпионат на зимней паузе. Впереди — 
решающая половина сезона. Прошлым летом наши клубы 
пополнили свои составы новоиспеченными легионерами.

футбол

ТОП-5 НОВЫХ ЛЕГИОНЕРОВ РПЛ 
СЕЗОНА 2021/2022

è
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è За полсезона в РПЛ Кордоба сумел приба-
вить в цене — летом 2021 года стоил 15 миллио-
нов, сейчас  — 17. Джон перебрался в  Россию 
из  одного из  сильнейших европейских чемпио-
натов  — немецкой Бундеслиги. В  прошлом се-
зоне в  составе «Герты» он провел на  поле 
21 матч, забив 7 мячей и отдав 2 голевые переда-
чи — статистика очень средняя. В «Краснодаре» 
будто знали  — в  РПЛ у  нападающего должно 
пойти ещё лучше. И пошло. За 15 матчей колум-
биец уже оформил 6 голов и 4 голевые переда-
чи, что суммарно больше, чем за весь прошлый 
сезон в  Германии. Кордоба сразу  же влился 
и  в  команду, и  в  лигу, став настоящей звездой 
нашего чемпионата. Но, к  сожалению, помочь 
«Краснодару» он не  сможет еще до  марта 
2022 года — всему виной травма подколенного 
сухожилия. По предварительным данным, после 
возобновления чемпионата Джон пропустит при-
мерно 3  матча, что для «быков» довольно се-
рьезная потеря, учитывая, что команда сейчас 
борется за  еврокубки, находится на  5  месте, 
и плотность в турнирной таблице очень высока: 
«Локомотив», «Ахмат» и  «Крылья Советов» бук-
вально наступают на  пятки, отставая всего 
на 2 очка. В такие моменты каждый матч на вес 
золота и  особенно важны футболисты, решаю-
щие исходы матчей, делающие результат. Жела-
ем колумбийцу здоровья и  ждем скорейшего 
возвращения.

2 МЕСТО.  
МАТЕО КАССЬЕРРА («Сочи», Сочи)

В противовес прошлому месту в  нашем 
топе этот трансфер по цене является самым де-
шевым. Кассьерра перешел в «Сочи» из порту-
гальского «Белененсеша» летом прошлого года 
за 1,2 миллиона евро. В цене колумбиец приба-
вил за полгода на  1,5 миллиона — при рыноч-
ной стоимости летом 2021  года в  2  миллиона, 
сейчас он стоит 3,5  миллиона. Матео 24  года, 
амплуа  — центральный нападающий. Бюджет 
«Сочи» не очень велик, но, несмотря на это, ко-
манда сейчас находится на 3-м месте в таблице, 
а еще летом прошлого года имела шанс высту-
пать в новом еврокубке — Лиге Конференций. 
Но не сложилось. Тем не менее «Сочи» можно 

по  праву назвать командой-открытием теку-
щего чемпионата, и заслуга Кассьерры в этом 
очень высока  — 11  матчей, 8  голов 
и 3  голевые передачи. По сути, 
он каждый матч стабильно от-
мечается результативным дей-
ствием. При такой невысокой 
стоимости этот трансфер мож-
но назвать крайне удачливым, 
и  именно поэтому он находится 
на  втором месте в  топе. 

Колумбиец уже имеет неплохой европейский 
опыт: играл ранее в  нидерландских «Грон-
нингене» и  «Аяксе», а  также португальском 
«Белененсеше». Учитывая довольно молодой 
возраст, этот парень явно надолго в РПЛ не за-
держится, если лишь только «Сочи» не сможет 
обеспечить себе путевку в еврокубки на следу-
ющий год, что сделать будет крайне непросто, 
но если у команды получилось в первой части 
сезона, почему она должна сбавлять обороты 
во второй? Главное, чтобы Матео не терял сво-
ей формы.

1 МЕСТО.  
КЛАУДИНЬО («Зенит», Санкт-Петербург)

Вот мы и  подошли к  первому месту топа. 
Вполне ожидаемо, что на нем должен был рас-
полагаться футболист петербургского «Зени-
та» — команды, идущей на первом месте, дей-
ствующего чемпиона, клуба с самым большим 
бюджетом в  нашей лиге. Так оно и  вышло, 
но не за статус клуба, а за отличные показате-
ли игрока в РПЛ и Лиге Чемпионов. Клаудиньо 
очень ждали в Петербурге. На тот момент во-
круг клуба и  трансферных слухов фигуриро-
вали две фамилии: Влашич и  собственно сам 

Клаудиньо. Кажется, «Зенит» точно не прога-
дал — российский клуб выложил за бра-

зильца 12  миллионов евро, сейчас он 
уже поднялся в цене — с 11 миллионов 
до 16. На данный момент он является 

игроком стартового состава и  затмил 
своей игрой самого дорогого футболи-

ста чемпионата — Малкома. В 12 матчах 
РПЛ Клаудиньо забил 7  голов и  от-

дал 2 голевые передачи. В 6 мат-
чах Лиги Чемпионов футболист 
отметился 2  забитыми мячами. 
Летом 2021 года, еще до переез-
да в  Петербург, бразилец вместе 

со  своими на  тот момент буду-
щим одноклубником Малкомом, 
стал олимпийским чемпионом. 
Нет сомнений, что для «Зенита» 
этот трансфер не  только дает 

результат «здесь и  сейчас», 
но  и  является хорошей ин-

вестицией в  будущую 
продажу  — вполне 
вероятно, что кто-то 
из  европейских клу-

бов уже совсем скоро 
захочет заполучить себе 

такой яркий талант, и за это придется 
выложить в два раза больше, чем 

было изначально потрачено 
на трансфер.

Фото:  news.sportbox.ru,  
rsport.ria.ru,  
kubnews.ru,  
championat.com,  
nvsport.ru

|  ДЛЯ «ЗЕНИТА» ЭТОТ ТРАНСФЕР — 
ХОРОШАЯ ИНВЕСТИЦИЯ:  
ВПОЛНЕ ВЕРОЯТНО, ЧТО ПОТОМ  
ЗА НЕГО КТО-ТО БУДЕТ ГОТОВ ЗАПЛАТИТЬ 
ВДВОЕ БОЛЬШЕ
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хоккей

ТУРНИР  
БЕЗ ПОБЕДИТЕЛЯ

Алина ГЕДГАФОВА

Молодежный чемпионат мира 
для многих любителей хоккея 
является атрибутом новогодних 
праздников. Однако в  этот раз 
вместо просмотра самого зрелищ-
ного хоккея мы получили цирковое 
представление.

Турнир с участием сильнейших 
молодых хоккеистов начал тре-
щать по швам, когда сборной США 
присудили техническое поражение 
в матче со Швейцарией из-за поло-
жительных тестов на  коронавирус 
у  двух игроков. Дальше последо-
вал срыв еще двух встреч: Чехия 
получила технарь в матче с финна-
ми, а Россия — со словаками.

Что мы имеем? Четыре игрока 
из  трех сборных сдали положи-
тельные тесты на  «корону» при 
отсутствии симптомов, и  командам 
влепили по технарю. Отмена турни-
ра из-за сложившейся ситуации ло-
гична. Однако сложно представить 
более нелепое окончание чемпио-
ната.

Кто виноват? Ковид? Не думаю. 
Это проблема не  коронавируса, 
а  плохой организации турнира. По-
чему  бы не  применить протокол 
НХЛ, когда в карантин перемещают-
ся только игроки с положительными 
тестами, а не вся команда. Отменять 
матчи из-за одного зараженного 
и засчитывать технические пораже-
ния глупо. Но если уж организаторы 
установили очень жесткие правила 
ковид-протоколов, то  нужно было 
устроить полноценный «пузырь», 
чтобы минимизировать контакты 
игроков и  других представителей 
сборных с внешним миром.

Год назад Канада уже проводи-
ла МЧМ. Тогда все команды жили 

в  одном отеле и  были полностью 
отрезаны от  внешнего мира. В  ре-
зультате мировое первенство было 
сыграно от  начала и  до  конца  — 
никаких технических поражений 
не было, чемпион определился. Что 
мы видим сейчас: в  Ред-Дир (один 
из  городов, принимающих МЧМ) 
в  отеле с  хоккеистами жили обыч-
ные постояльцы, а  в  один из  дней 
там даже прошла свадебная це-
ремония. Так что неудивительно, 
что по  сборным расползся ковид. 
Причем поражен не  только Ред-
Дир, но и группа в Эдмонтоне, где 
выступают финны и чехи.

В этой ситуации очень жаль 
парней, которые готовились к чем-
пионату, а поучаствовали в фарсе. 
Для большей части из них это был 
последний шанс выступить на  мо-
лодежном уровне.

Отмена МЧМ-22 — это тоталь-
ный провал Международной фе-
дерации хоккея на  льду (ИИХФ) 
и канадских организаторов. Моло-
дежный чемпионат из самого луч-
шего хоккейного турнира превра-
тился в клоунаду. И очень грустно, 
что четыре положительных те-
ста  — повод для срыва мирового 
первенства.

Фото: iihf.com

МЧМ‑2022 остался без победителя. Команды провели несколько матчей 
группового этапа, а затем экстренно созванный совет Международной 
федерации хоккея принял вынужденное решение об отмене турнира.


